
特別
とくべつ

児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

、特別
とくべつ

障害者
しょうがいしゃ

手当
て あ て

等
とう

の お金
   かね

が変
か

わります 

 

4月分
がつぶん

から 変
か

わります。 

手当
て あ て

の名前
な ま え

 2024年
ねん

（１か月分
    げつぶん

） 2023年
ねん

（１か月分
    げつぶん

） 

特別
とくべつ

児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

 １級
きゅう

 5万
まん

5,350円
えん

 5万
まん

3,700円
えん

 

２級
きゅう

 3万
まん

6,860円
えん

 3万
まん

5,760円
えん

 

特別
とくべつ

障害者
しょうがいしゃ

手当
て あ て

 2万
まん

8,840円
えん

 2万
まん

7,980円
えん

 

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

手当
て あ て

 1万
まん

5,690円
えん

 1万
まん

5,220円
えん

 

経過的
けいかてき

福祉
ふ く し

手当
て あ て

 1万
まん

5,690円
えん

 1万
まん

5,220円
えん

 

 

障害者
しょうがいしゃ

支援
し え ん

推進課
すいしんか

 ℡221-1587 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡市国際交流課が やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 


